

“Los acontecimientos que crecen del odio que se desarrollan en todo el país son contrarios a nuestras creencias como empresa y me dejan con un sentimiento de pena y tristeza. Verizon está firmemente comprometido a la diversidad y la inclusión en todos los aspectos porque nos hace mejores a nosotros y al mundo. Espero que el resto del país entienda que valorar a todos por igual es la mejor manera de avanzar. No podemos comprometernos con un propósito de marca de hacer que el mundo se mueva adelante a menos que estemos comprometidos a ayudar a asegurar que todos se muevan adelante. Estamos unidos como un solo Verizon.”

Hans Vestberg
Presidente Ejecutivo de Verizon